



FREIE WÄHLER-Stadträte

An den Stadtrat der Stadt Landshut



10. 02. 2015

Antrag

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Fahrbahn in der Neustadt soll bei dem anstehenden Umbau auf mindestens neun Meter bemessen werden.

Begründung:

Um keine massiven Staus zu produzieren, muss ein kurzes Anhalten zum Be- und Entladen oder zum Abbiegen möglich bleiben, ohne dass der nachfolgende Verkehr zum Stillstand kommt.

Dies entspricht auch dem Wunsch der Anwohner.

Außerdem ist auch bei der Landshuter Hochzeit eine derartige Straßenbreite erforderlich, um den Festzug ohne Beeinträchtigungen durchzuführen.

gez. Robert Mader, Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Helga Ulbrich, Sekretärin

gez. MdL Jutta Widmann

gez. Bgm. Erwin Schneck